LA TENDRESSE DE DIEU DANS LA BIBLE

La récollection des équipes du Tarn s'est déroulée Samedi 25 Mars à Castres. Laurent Jourdain, diacre accompagnateur d'équipe à Mazamet, nous a fait réfléchir autour de « la tendresse de Dieu dans la bible » avec pour support les textes d'Isaïe 25,1-9 et St Luc 15, 11-24 « le retour du fils prodigue. »

Laurent nous a donné un nouvel éclairage sur plusieurs textes :

- -Dans « Isaïe », le peuple parle à Dieu par la voix d'Isaïe. Après les violences qu'il a subies, cette prophétie d'amour va se réaliser. L'immense tendresse de Dieu le réconfortera pour l'éternité.
- -Jésus a déployé des actes de tendresse dans les paraboles.

Dans « St Luc, *le fils prodigue »*, on retrouve la tendresse de Dieu avec le père qui a des gestes spontanés d'amour envers son fils qu'il accueille sans condition.

Les femmes se sont exprimées en carrefour :

- Femmes en Acf, nous sommes invitées à être signe de la tendresse de Dieu par notre façon d'être et de faire. Cela commence par un bonjour, un sourire, une écoute attentive.
- Par nos actions (rendre service, l'aide aux devoirs, les visites des malades ...) nous cherchons à créer des liens et nous essayons de « semer la bonne parole ». En donnant, on reçoit en retour.
- En tant que femmes, nous avons le besoin physique de gestes de tendresse envers nos petits-enfants, nos proches, nos amies, les malades qui nous sont chers. Les liens s'enrichissent avec les paroles. Il est important de dire et, en même temps, d'avoir des gestes de tendresse. Le contact nous vient tout naturellement, spontanément, en laissant agir nos émotions.

Cette journée s'est terminée par la célébration eucharistique.

Nous nous sommes quittées avec regret mais le cœur léger de cette belle rencontre amicale et fraternelle entre femmes aux valeurs communes.

Aline Sélariès Déléguée Départementale du Tarn